



"Como hoy no les dieron una candidatura, se dan vuelta y se largan", Moreira critica renuncia de Omar Fayad al PRI

"Oportunistas, aquellos que toda la vida han mamado del PRI y como hoy no les dieron una candidatura, se dan vuelta y se largan", con esta frase el diputado Rubén Moreira lanzó una crítica al exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, quien renunció al PRI la semana pasada.



La frase que escribió en sus redes sociales se trataba de una cita a un discurso del expriista Fayad, quien en el video que Moreira compartió se observa que se dirige

a simpatizantes y militantes del PRI y les dice: "En toda elección hay oportunistas, aquellos que toda la vida han mamado del PRI, sus aliados y su gobierno y como hoy no les dieron una candidatura, nos dan la vuelta y se largan creyendo que a donde se largan los van a recibir con los brazos abiertos".

En esta ocasión, el político coahuilense retomó estas palabras para hacer referencia a la reciente renuncia, en la que Fayad denunció que su decisión estaba motivada por incongruencias en la dirigencia de su líder Alejandro Moreno "las posibilidades de participación política se han visto coartadas", señaló en su carta.

En el video el exgobernador de Hidalgo finaliza señalando el oportunismo en las personas que habían renunciado en ese entonces al partido. "Sabén cómo van a ver a esos oportunistas, los van a ver como lo que son a donde se fueron, los van a ver como traidores" finalizó.

El pasado jueves, 15 de junio, el exgobernador de Hidalgo hizo pública su carta de renuncia al PRI, debido a que las actuales condiciones del partido se han visto limitadas y no hay espacio para quienes quieren aportar desde una perspectiva diferente.

En su carta de renuncia fechada el 13 de junio y publicada por la periodista, señala que por más de 40 años se ha dedicado y comprometido a conducir su trabajo bajo las reglas del PRI, partido que dijo, le brindó las mejores oportunidades en su trayectoria política.



Sin embargo, explicó que las actuales condiciones del partido han coartado la participación política para quienes “han pensado independiente y asumido puntos de vista que en un partido incluyente se deben de valorar y respetar”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/como-hoy-no-les-dieron-una-candidatura-se-dan-vuelta-y-se-largan-moreira-critica-renuncia-de-omar-fayad-al-pri/>